

Fairness immer im Mittelpunkt

Mit einem Sommerfest feierte der Fußballtreff sein zehnjähriges Jubiläum

Von Martina Groh-Schad

Regensburg. Schon am Morgen starteten die ersten Spiele auf der Sportanlage Ost in der Guerickestraße. Wie auch bei den regulären Freizeit-Spielen des Fußballtreffs am Montagabend hinter dem Don-Bosco-Zentrum im Stadtwesten spielten auch beim Sommerfest zum zehnjährigen Bestehen des Fußballtreffs die Themen Fairness und Respekt auf dem Platz eine große Rolle.

Der Gründer des Fußballtreffs Regensburg, Benjamin Kraftzyk, hatte extra für das Jubiläumsturnier eine eigene Regel kreiert: In jeder der zwölf Mannschaften, die antraten, sollte mindestens eine Frau dabei sein. „Wenn Frauen beim Fußball mitspielen, geht es auf dem Platz anders zu“, sagte Kraftzyk.

Zur Feier überbrachte Sportbürgermeisterin Astrid Freu-



Astrid Freudenstein dankte dem Gründer des Fußballtreffs, Benjamin Kraftzyk, für die langjährige Integrationsarbeit. Foto: Groh-Schad

denstein Glückwünsche der Stadt und eine kleine Finanzspritze. „Der Fußballtreff hat nicht nur einen sportlichen, sondern auch einen sozialen und integrativen Aspekt“, betonte sie und lobte die kontinuierliche Arbeit der Aktiven.

„Beim Sport funktioniert es, wenn Menschen verschiedener Herkunft und Sprache zusammenkommen.“

Das Sommerfest nutzte der Gründer des Fußballtreffs für einen Netzwerk-Austausch, um gemeinsam mit den Koope-

rationspartnern der vergangenen Jahre zu feiern. So übernahm das Don-Bosco-Zentrum das Grillen, mit dabei waren das Jugendzentrum Kontrast, mehrere Kirchen sowie Campus Asyl, die sich an Ständen präsentierten.

Insgesamt zwölf Mannschaften traten bei dem Turnier an. „Uns geht es darum, dass wir über den Tellerrand schauen und beim Spiel Fairness, gegenseitigen Respekt und unsere Gemeinschaft hochhalten“, betonte Kraftzyk. „Wir wollen zeigen, man kann beim Fußball fair miteinander umgehen und füreinander da sein.“ Das verbessere das Klima in der Stadt, findet der Sportler, und verbessere das Leben in Regensburg. Beim Fußballtreff Regensburg kicken jede Woche etwa 100 Hobby-Spieler aus 50 Nationen miteinander. Weitere Infos unter www.fussballtreff-regensburg.de.